



Nombre de alumnos: Yohana Verenisse López Cruz

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: administración y evaluación de los servicios de enfermería

Grado: 9° cuatrimestre

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo de 2022.

ANTECEDENTES HISTÓRICOS DE LA ADMINISTRACIÓN.

A lo largo de este ensayo le daré a conocer sobre el comienzo de la administración desde su nacimiento y la forma en que ha venido evolucionando y clara parte de ello lo bastante importante que es en el día a día. Es por eso que administración es la forma en que nosotros realizamos y usamos los recursos de la forma nos mantenemos organizamos comenzando con nuestra vida en el día.

Con base a esto es como nosotros los humanos hemos mejorado nuestro sistema de colaboración.

En este contenido se desarrolla la historia que tuvo la administración considerando sus inicios, las aportaciones de cada civilización, la etapa de la revolución industrial en la que se tuvo que adecuar a las tecnologías emergentes, hasta los precursores de la administración moderna. Lo anterior con la finalidad de entender las teorías administrativas.

Pues bien Administración tiene definiciones de autores diferentes con el fin de comprender mejor lo que es y trata de darnos a conocer:

1. Ciencia compuesta de principios, técnicas y prácticas, cuya aplicación a conjuntos humanos permite establecer sistemas racionales de esfuerzo cooperativo, a través de los cuales se pueden alcanzar propósitos comunes, que individualmente no se puede lograr en los organismos sociales (Jumenez, 1990)

2. Es la coordinación de hombres y recursos materiales para la consecución de objetivos organizacionales, lo que se logra por medio cuatro elementos: Dirección hacia objetivos,



atraves de gente, mediante técnicas y dentro de una organización (Kast, 1990)

3. en el proceso de planear, organizar, dirigir y controlar el uso de los recursos para lograr los objetivos organizacionales. (Chiavenato, 2006). (UDS, 2022. Antología de la administración y evaluación de los servicios de enfermería. Última actualización el 08 de mayo del 2022)

Se dice que la administración se adecuó a raíz de las nuevas circunstancias que enfrentaban los humanos en las civilizaciones antiguas pues allí se cree que comenzó debido a que los grupos necesitaban cubrir necesidades de supervivencia, por lo que se cree que organizaron para completar habilidades, definir reglas y cuidar de recursos.

Así también se conocen de antecedentes administrativos desde el siglo X a.c. cuando se dieron los acuerdos comerciales, de construcción y formó tratados de paz los egipcios manejaban la administración y la organización esto debido a la construcción de pirámides.

La aportaciones de Babilonia fueron de que elaboraron leyes mercantiles esto debido a ventas, préstamos, contratos, pagues para mantener en control.

China aportaban los principios de departamentos sobre organización, planificación, dirección y control, rescatado de los escritos de Mencios y Chow

Las operaciones de compañías comerciales eran administradas por la capacidad del ejército, así es como desarrollaron un gobierno democrático.

Es así como la administración tiene funciones que esto hace mejorar nuestras vidas, pero esto tiene una cronología. El primer paso es la planificación y este es un proceso que trata mucho con la visión, esto llevándolo de una organización concyendolo a un analisis FODA. Esto con un tiempo de 5 a 10 años. Dirigir es tener el papel del liderazgo sobre lo que se va administrar y así controlarla, esto siendo el desempeño utilizado en la ejecución, siendo esto estratégico.

Entre los procesos administrativos, siendo funciones que buscan aprovechar al máximo los recursos de una empresa, estas funciones son: Planzación, organización, ejecución y control como antes mencionado.

Hay varios modelos o teorías que hacen definir la administración, una de estas es de Adam Smith que establecio los principios economicos-administrativos.

Así también entre ellas la teoría científica de Frederick Winslow Taylor, el dijo que había una mejor forma de trabajo mejorando y alcanzar la máxima eficiencia empresarial, mediante la experimentación, observación y medición.

Entre las teorías está la de Luther Gulick, el establecio los principios de administración para su mejoramiento en ellos incluyen la especialización, la autoridad, la amplitud administrativa y por último la diferenciación.

Llegamos a la conclusión de que a todo esto que es administración es un tema, palabra que existe desde hace ya varios años, esto con el único y gran propósito de que nosotros sepamos administrar desde lo más pequeño que es nuestro tiempo, nuestra vida, hasta lo más grande que sería lo del ámbito empresarial, varios de los teóricos diseñaron sus criterios y su definiciones propias y así mismo tratando de darle mejor entendimiento a lo que es administración, con el fin nosotros tengamos una mejor administración tanto personal, como laboral.

BIBLIOGRAFÍA

UDS.ANTOLOGIA DE ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA.
PDF.UTILIZADO EL 10 DE MAYO DEL 2022.

<file:///C:/Users/Vere/Desktop/ANTOLOGIA%20NO/ADMINISTRACION%20Y%20EVALUACION%20DE%20LOS%20SERVICIOS%20DE%20ENFERMERIA.pdf>